

El rector de la UA reclama a Puig firmeza ante Madrid - Información - 17/07/2015



El rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, en el acto de ayer. PILAR CORTÉS

El rector de la UA reclama a Puig firmeza ante Madrid para reivindicar inversiones

► Manuel Palomar destaca la cercanía y el talante dialogante del jefe del Consell ► «Se abre una nueva etapa con nuevas formas de gobernanza», dice

A. F.

El rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, fue el encargado de presentar ayer al presidente de la Generalitat, Ximo Puig. Tras realizar un breve repaso a su trayectoria política, el máximo responsable del campus alicantino emplazó al nuevo jefe del Consell a mostrarse firme ante Madrid para reivindicar las «necesarias e imprescindibles» inversiones que requiere la provincia. Especialmente, por la delicada situación por la que atraviesan las arcas autonómicas y que impiden, en la práctica, poder impulsar grandes obras desde el Palau. «Soy consciente de la enorme dificultad que va a tener el Consell debido a la financiación», afirmó Palomar, en clara alusión a la discriminación que sufren las comarcas

El responsable del campus alicantino pide que la nueva RTVV sea «sostenible» y vertebré el territorio

Aplaudió las políticas de austeridad y confía en que la transparencia presida la gestión de la Generalitat

valencianas con el actual modelo de reparto de fondos.

El rector de la UA también aplaudió las políticas de austeridad que prevé implantar Puig en la administración valenciana, recordó que el nuevo equipo de gobierno autonómico se ha comprometido a llevar la transparencia por bandera y se mostró esperanzado de que Ràdio Televisió Va-

lenciana (RTVV) pueda ser una realidad muy pronto. «Debe ser un ente sostenible y de calidad que sirva para vertebrar la Comunidad Valenciana y cree un ecosistema informativo», agregó. Palomar además aprovechó su intervención para pedirle un impulso de las universidades públicas que iría acompañado, a su vez, de la vertebración empresarial.

No todo fueron referencias a la situación de la Comunidad. También tuvo palabras de elogio hacia su persona. «Es cercano, dialogante y responde a la nueva política. Es un progresista con una capacidad importante para explicar sus políticas y que, además, es un gran conocedor de la administración valenciana», dijo. Y concluyó: «Se abre una nueva etapa con nuevas formas de gobernanza».